



## *Serrucho N° 35, julio de 1994*

"El más usado mecanismo aperiódico de distribución selectiva para el desprestigio personal" (ECo).

### DESAPARECIDO EN ACCIÓN

La Dirección de SERRUCHO agradece al carreta Hernán Contreras por haber ubicado y entregado datos del Gota Mujica, que figuraba desaparecido desde hace algún tiempo.

### **LA COLUMNA por Juan Mansuy**

Si veinticinco años pasaron rápido, los meses que quedan para el fin de este serán sin duda un suspiro. Cuando celebramos los veinte años de egreso dijimos que los veinticinco merecerían un mega evento similar o mejor que aquel, y si eso queremos es mejor que comencemos a organizarla ya.

Conversando el Tema con algunos connotados activos y sus respectivas esposas (supongo que también activas), llegamos a la conclusión de que lo primero era establecer una fecha, y revisando el calendario se vio que el fin de semana del 1° de Octubre resultaba adecuado. El hecho de que no esté encima de fin de año ofrece más posibilidades para que los carretas que están lejos de Valparaíso puedan tipiarse un viaje y participar, ya que no se les junta con la tradicional sobrecarga de actividades que afecta a pundonorosos y paisas en esa época.

Definida la fecha es necesario establecer el tipo de evento a desarrollar. Lo que se propone es iniciar las celebraciones el Viernes 30 con una actividad de carácter naval, como podría ser la visita a un buque, la asistencia a una exposición sobre el estado actual de la Armada (Panta Huerta al parecer tiene algo preparado en la CJA), u otra que se pueda ocurrir a alguno de nuestros antiguos Capitanes de Navío. En la noche cenaríamos por ejemplo en el Club Naval de Valparaíso donde hace años que no nos reunimos. El Sábado AM zarparíamos al Marbella, que es un lugar acorde con la experiencia, sabiduría, prestancia, hidalguía, rango, amplitud torácica y otras virtudes de los Sietecero.

El programa a desarrollar en el Marbella será motivo de nuevas conversaciones, recepción de ideas en la dirección de Serrucho, y futuras versiones de "La Columna". Lo importante es que establezcamos el acuerdo en los aspectos centrales de la celebración del cuarto de siglo y nos propongamos compartir, reírnos y disfrutar como sabíamos hacerlo hace 25 años.

### **RELACIONES PELIGROSAS**

Marcelo Arcil venía tranquilamente de vuelta de sus vacaciones de USA y México. En una sala de espera en un aeropuerto de México encabezando el grupo de los pasajeros en tránsito venía nada menos que el Larry mismo, cargando una cantidad increíble

de maletas conteniendo misteriosos enseres no especificados y proveniente de Las Vegas, donde acababa de quebrar la banca. El mundial de fútbol y el caso de OG Simpson distrajo a la opinión pública por lo que La prensa americana no ha emitido nuevas opiniones al respecto de la obscura forma en la que el citado sujeto abandonara el país del Norte.

**Moraleja:** La ropa sucia en el río revuelto, más vale con el pájaro en la mano que de lo bueno poco.